

Medio	Facultad de Comunicaciones de PUC
Fecha	11/05/2016
Mención	Premios para alumnos de la Facultad. Mención al Premio Periodismo de Excelencia UAH.



El equipo integrado por Enrique Aimone, de Audiovisual y Valentina Godoy y Melissa Morales, alumnas de Periodismo de la Facultad fue distinguido con un premio especial creado por el 5° Concurso de Periodismo Minero EXPOMIN 2016. Su trabajo "Memorias de un Pueblo Fantasma" fue realizado en Chuquicamata bajo la tutoría del profesor Sebastián Alaniz. El proyecto recogió imágenes y testimonios de los exhabitantes del campamento minero de Chuquicamata a los que se les permitió regresar al lugar el año pasado con motivo de la celebración de los 100 años del inicio de las faenas mineras, luego de haber sido clausurado en 2007. Enrique, Valentina y Melissa guiados por el profesor Sebastián Alaniz, realizaron un programa transmedial al que llamaron "Memorias de un Pueblo Fantasma". Los estudiantes trabajaron en Chuquicamata entrevistando a quienes volvieron a Chuqui, grabaron imágenes y tomaron fotografías de los lugares donde estaban ubicadas las casas o plazas, las que hoy están bajo tierra, cubiertas por los desechos de la mina. El trabajo- también finalista de los premios ETECOM 2015 en la categoría digital - está disponible en el link www.chuqui100.cl

Periodismo de investigación

Valentina Araya y Javiera Yáñez realizaron su reportaje "Gendarmería reconoce que los presos trabajan bajo condiciones ilegales en las cárceles" como parte del Taller de Periodismo Avanzado, que dicta la profesora Paulette Desormeaux. Fueron reconocidas en la categoría para

estudiantes del Premio Periodismo de Excelencia que entrega la Universidad Alberto Hurtado. El trabajo fue publicado en Km Cero y ya había sido galardonado a fines del año pasado con el premio Etecom Prensa Escrita 2015.

En la categoría de Entrevista escrita, del premio Periodismo de Excelencia resultó ganador Pedro Ramírez, profesor de Taller de Periodismo Avanzado de la Facultad con su reportaje: Sergio Jadue: “Preferí no hacerme la pregunta de dónde venía la plata de Serrano”, que fue publicado en Ciper, cuatro meses antes de que se destapara el escándalo de corrupción en la FIFA.